



## Lions-Club spendet Senioren Beamer

Eine Möglichkeit, schöne alte Filme oder - ganz aktuell - die Fußball-WM in Kino-Atmosphäre zu genießen, bietet der vom Lions-Club Tauberbischofsheim gespendete Beamer den Bewohnern im Johannes-Sichart-Hauses. Swantje Popp (links), Leiterin des Senioren- und Pflegeheims, nimmt diese Spende von Pastpräsident Manfred Klinnert entgegen und erläutert den „Lions“ die Idee, die hinter dieser Spende steht: „Viele unserer Bewohner erinnern sich noch gut an das Kino aus ihrer Jugend und genießen es jetzt, gemeinsam schöne

Filme mit Heinz Rühmann, O.W. Fischer, Marlene Dietrich, Hans Albers oder anderen großen Filmstars aus früherer Zeit zu sehen anstatt alleine vor dem Fernseher zu sitzen und sich Telenovelas oder ähnliches anzusehen, mit denen sie nicht wirklich viel anfangen können. Deshalb ist dieses Geschenk eine schöne Unterstützung in unserer Arbeit, die auf eine ständige Verbesserung der Leistungen für die Menschen, die bei uns leben, ausgerichtet ist.“  
Repro: FN